### Gojo Photo News ごじょうフォトニュース

# 9/7~ 露地柿の出荷が始まりました

JA ならけん五條市統合選果場(野原東)で中谷早生柿の初選果が行なわれました。今年の初物は、猛暑と降雨不足の影響で色づきが遅く、小ぶりな果実が目立ちましたが、気温が下がるにつれていい柿が育ってきているとのこと。

初日は約1トンの柿が関東に出荷され、五條市の柿は 今後、刀根早生柿・平核無柿・富有柿と、12月中旬ご ろまで全国に向けて出荷されます。



選果台で柿の品質をチェック

## 9/11 奈良県知事賞受賞を報告



左から太田市長、上東さん、堀内教育長

大淀養護学校高等部3年上東 芳暢さん(西吉野町)が第21回高校生国際美術展美術の部で奈良県知事賞(作品名:カタツムリ)を受賞され、報告のため市役所を訪れてくれました。上東さんの絵は、独創性のあるタッチや色彩が特徴で、動物や昆虫の絵を描くことが好きとのこと。太田市長は「受賞を自信として、今後も目標をもって大きく成長してほしい」とお祝いと激励の言葉を送りました。

### 防災トピックス 圆 危機管理課(内線370)

### 最新の防災情報を入手しましょう

台風などに備えるためには、最新の防災情報を入手することが 大切です。次のような方法で、防災情報を手に入れましょう。

#### ■防災行政無線

各地に設置している防災行政無線で避難 情報等を発信します。聞こえづらい場合、

- **☎**22-2233で直前の放送内容を聞く ことができます。
- ■緊急速報メール

災害時等に市内にある携帯電話全てに送 信されます。

#### ■防災に役立つスマホアプリ

▼関西電力停電情報

App Store





※その他、天気・防災情報を発信するアプリ等も配付されています。





10月の目標400.95>!

めざせ年間

前年比1世帯あたり の削減目標 1.2kg! 7.9<sup>1</sup>。・ごみ量 417.0<sup>1</sup>。

超過·目標値 409.1°>

各家庭でしっかり分別し、ごみの減量化を目指しましょう!